

Interfraktioneller Antrag

An
Herrn Bürgermeister Stefan Schelle
und die Damen und Herren des Gemeinderats

Antrag in der unteren Bahnhofstraße den Baum an der Ecke Bahnhofstrasse/Stefanienstrasse und den Baum beim Umweltbrunnen (Ecke Ziegler) zu erhalten

In der Bauausschusssitzung vom 17.04.2008 wurde beschlossen an den neuen Baumstand-orten in der unteren Bahnhofstrasse Lederhülsenbäume zu pflanzen. Verständlicherweise führt die Tatsache, dass ausgerechnet von der Gemeinde fremdländische Bäume gepflanzt wurden, zur Verärgerung bei den Bürgern, denen anderweitige Vorschriften gemacht werden. Allerdings wurde der Bauausschuss auch nicht darüber aufgeklärt, dass es sich bei diesen Bäumen nicht um eine einheimische Baumart handelt (s. a. Niederschrift und Sachvortrag der öffentlichen Sitzung des Bau- und Werkausschusses vom 17.4.08).

Wir beantragen deshalb zur weiteren Schadensbegrenzung die im Betreff genannten Bäume (Ecke zur Stefanienstrasse bzw. Tisinstrasse) zu erhalten, da dies sowohl vom Gesundheitszustand der Bäume als auch von deren Standort her ohne weiteres möglich ist, so dass sie nicht durch weitere Lederhülsenbäume ersetzt werden sollten. Außerdem sind diese zwei Bäume für den Bereich Tisinstrasse-/Bahnhofstrasse/Stefanienstrasse als ortsbildprägend einzustufen.

Des weiteren beantragen wir die neu gepflanzten Bäume durch geeignete Maßnahmen (z. B. ein Gitter) vor Beschädigungen durch Kfz zu schützen. Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten besteht für die meisten dieser Bäume die Gefahr, dass sie beim Einparken angefahren werden und die Rinde beschädigt wird.

St. Schelle

St. Schelle

St. Schelle

St. Schelle

St. Schelle

→ evtl. Pflanzung
andere Bäume?!

→ mündlich eintrudeln
10. April !!

